

## Communiqué de presse

### Artesa Architectes Concepteurs annonce la nomination de quatre nouvelles associées

Le 15 février 2024, Brossard

*Artesa architectes concepteurs*, cabinet d'architecture renommé pour son excellence et son innovation, est ravi d'annoncer la nomination de quatre nouvelles associées afin de soutenir sa croissance et se projeter dans l'avenir avec conviction.

Les nouvelles associées, Anne-Marie Beauregard, Elise Decelles, Edith Lepage-Simard, ainsi que Judith Proulx, apportent à *Artesa* une richesse d'expérience, une créativité exceptionnelle et un dévouement inébranlable envers les plus hauts standards de conception architecturale.

Les quatre nouvelles associées ont démontré à maintes reprises tout au long de leur carrière leur capacité à repousser les limites de l'innovation et à créer des espaces inspirants qui répondent aux besoins et aux aspirations de leurs clients.

Leur expertise couvre une vaste gamme de domaines, allant de la conception résidentielle haute densité, de la conception commerciale de tous genres à la durabilité environnementale. Leur intégration au sein de la direction d'*Artesa* représente un atout stratégique pour l'entreprise, renforçant ainsi sa position en tant que leader dans le domaine de l'architecture et du design d'intérieur.

« Nous sommes enchantés d'accueillir Anne-Marie, Elise, Edith, et Judith en tant que nouvelles associées au sein de notre équipe », a déclaré Eric Jutras, architecte et associé principal chez *Artesa*. « Leur talent, leur passion et leur vision enrichiront notre cabinet et nous permettront de continuer à offrir des solutions architecturales innovantes et de haute qualité à nos clients ».

Ces nominations reflètent l'engagement de la firme à promouvoir le talent interne et à reconnaître l'importance des contributions individuelles à la réussite collective de l'entreprise. Elles marquent également une étape importante dans le développement de l'entreprise, renforçant sa capacité à répondre aux besoins évolutifs du marché et à maintenir sa position de leader dans l'industrie de l'architecture.

À propos d'*Artesa Architectes Concepteurs* :

*Artesa* est une firme d'architecture et de design d'intérieur primée, spécialisée dans la création de solutions architecturales novatrices et durables pour une clientèle diversifiée. Depuis 1995, l'entreprise s'est distinguée par son engagement envers l'excellence, son approche collaborative et son souci du détail. Elle offre une gamme complète de services, de la conception initiale à la gestion de projet, en passant par l'expertise, la modélisation 3D et la supervision.